



El PSOE batalla por la financiación de la Junta para el Centro del Cáncer

Los procuradores vuelven a reclamar dinero en una PNL en las Cortes ■ También el PP presentará una moción en el pleno municipal tras el grito de auxilio de los investigadores

B.F.O. | SALAMANCA

El PSOE tiene en lograr financiación suficiente para el Centro de Investigación del Cáncer uno de sus caballos de batalla políticos. Los procuradores Fernando Pablos, Ana Muñoz de la Peña y Juan Luis Cepa están pendientes de que se debata una proposición no de ley en las Cortes de Castilla y León en la que instan a la Junta de Castilla y León a aprobar antes de fin de año un plan de apoyo financiero que garantice a este centro de investigación una inyección autonómica para gastos generales "de al menos un millón de euros al año durante el periodo 2016 - 2020".

Recuerdan los procuradores socialistas que el Centro de Investigación del Cáncer, que cuenta con 15 años de trayectoria, se caracteriza por integrar investigación competitiva y de excelencia sobre cáncer en tres niveles distintos: básico, clínico y aplicado. "En pocos años", afirman, "por la relevancia de los resultados de las investigaciones desarrolladas en el mismo y el nivel de las publicaciones de sus científicos, se ha convertido en un centro de referencia internacional en la búsqueda de tratamientos que permitan curar enfermedades oncológicas y hematológicas".

Pablos, Muñoz de la Peña y Cepa indican que, a pesar del nivel demostrado por los científicos



Eugenio Santos, Xosé Bustelo, Atanasio Pandiella y Alberto M. Pendás han lanzado un grito de auxilio para el CIC.

Los investigadores están reclamando a la Junta más apoyo para competir en igualdad de condiciones con otros centros

cos de este centro, "la falta de financiación por los recortes habidos en los últimos años en I+D+i está poniendo en riesgo la viabilidad futura de este centro, hasta el punto que dos de sus investigadores más relevantes han decidido realizar su actividad científica en otros lugares de España". En abril de 2013, recuerdan, "el doctor Enrique de Álava, una de las referencias mundiales en la

investigación en sarcoma, decidió aceptar la oferta del Hospital Virgen del Rocío para trasladar allí todo el laboratorio de investigación en esta enfermedad a Sevilla. Y en septiembre de ese mismo año, el doctor Jesús San Miguel, uno de los hematólogos más reconocidos a nivel internacional, empezó a dirigir un nuevo proyecto de investigación en Navarra".

LOS DETALLES

En el último pleno

El consejero Antonio Sáez afirmó el pasado martes en el pleno de las Cortes que la financiación del Centro de Investigación del Cáncer (CIC) estará "garantizada" en los próximos presupuestos de la Comunidad para 2016, después de que Fernando Pablos dijera que el CIC "puede cerrar en cinco años" si no hay financiación.

Presupuestos

La Consejería de Sanidad destinará este año 562.045 euros al Centro del Cáncer. Pero los investigadores han denunciado que es insuficiente para afrontar los gastos corrientes.

Reacción en el PP

No sólo el PSOE está preocupado por la financiación del Centro del Cáncer. El Grupo Municipal Popular va a presentar una moción de apoyo al CIC en el próximo pleno del Ayuntamiento. El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, se reunió en julio con los investigadores de este centro para conocer de primera mano las dificultades a las que se enfrentan.

Recordatorio

El PSOE subraya en la PNL presentada en las Cortes regionales que en 2011 la Junta se comprometió a financiar anualmente el funcionamiento del CIC "El Consejo de Gobierno", recuerda, "aprobó el 24 de marzo de 2011 una subvención de 1.083.035 euros para 2011. Sin embargo, ese año solamente recibió un 50% de esa cantidad, un 25% se le pagó en 2012 y el otro 25% fue anulado y nunca fue transferido. En 2012 la Consejería de Educación anunció una subvención directa de 325.000 euros, que se hizo efectiva el 28 de febrero de 2013. La promesa de dar periodicidad anual a la subvención de aproximadamente un millón de euros aprobada en la citada resolución del Consejo de Gobierno de 24 de marzo de 2011 no se ha cumplido".